



Comenzó celebración de Cortázar

8352

Con una mesa redonda y un filme sobre la vida y obra del gran escritor argentino Julio Cortázar, debutó en París, en el Centro Cultural Pompidou, el homenaje que durante nueve meses le rendirán, en Francia y en otros países europeos, distintas instituciones y personalidades.

Hace diez años, precisamente, el 10 de febrero de 1984, el autor de "Rayuela" y "Los Premios", fallecía en París, en la ciudad que lo adoptó.

La mesa redonda inaugural estuvo dirigida por el crítico y traductor francés Claude Couffon, uno de los responsables, en los años 60, de la introducción en Francia de los escritores latinoamericanos recientes.

Participarán en ella el narrador chileno Luis Sepúlveda, el traductor polaco Casimir Piekarek (tradujo a Cortázar, Mario Vargas Llosa y Gabriel García Márquez), el escritor belga Pierre Mertens, la escritora francesa Karine Berriot (autora del libro "Cortázar, el encantador") y el crítico y ensayista argentino Saúl Yúrkievich,

albacea literario del homenajeado.

Previamente se proyectó la película "Julio Cortázar", de Alain Caroff y Claude Namer, un documental de 45 minutos, en el que el escritor argentino es entrevistado y habla de sus ideas sobre literatura y política, de sus libros, de las condiciones en que los escribió, así como de sus gustos musicales.

Cortázar, que amaba el tango tanto o más que el jazz, no habría estado descontento, y tal vez no lo estaría, de que la jornada terminara como estaba programada, con un concierto del bandoneonista argentino Juan José Mosalini.

Uno de los realizadores de la película, Claude amer, es precisamente el gran responsable de la gigantesca movilización de personas e iniciativas que, a lo largo de 1994, se darán cita en conferencias, exposiciones y recitales, en París, Bruselas y Buenos Aires, en nombre y en memoria de Cortázar.

La asociación francesa que dirige, Fama, anima el homenaje y ha consegui-

do el apoyo de importantes instituciones como el Ministerio de Cultura y Educación, el Centro Cultural Pompidou, la dirección cultural de la Alcaldía de París, la Videoteca de París, el Instituto Cervantes de París y numerosas otras organizaciones públicas y privadas de Francia.

En las semanas y meses que siguen, la Casa del Escritor, la Universidad de la Sorbona, el anfiteatro de la UNESCO y diversas bibliotecas y centros académicos de París y de provincia serán marco de debates y mesas redondas.

En la que se realizará en la Sorbona, por ejemplo, participarán figuras de la literatura hispanoamericana actual como Juan José Saer, Gregorio Manzur, Alejandra Dujovne Ortiz (Argentina), y Félix de Azúa y Ramón Chao (España).

El homenaje a Julio Cortázar se cerrará en el mes de octubre próximo, en plena realización, en Francia, de las jornadas "Fureur de lire" (Furor de leer), la fiesta del libro en este país.

Hora 12, Corrección, 4-11-1994 p. 21

Comenzó celebración de Cortázar [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comenzó celebración de Cortázar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)